



ソロプチミスト 車いすを寄贈

2/28

女性と女兒の生活の向上を目指し活動する国際ボランティア組織「国際ソロプチミスト日光」から、車いす2台が寄贈されました。山田久子会長(写真左から



ソロプチミストの皆さん

提供：栗山行政センター

5人目)と会員が市役所を訪れ、大嶋市長へ車いすを渡しました。

車いすは、それぞれ足尾・栗山行政センターに設置されました。

日光市危険物保安協会から学用品寄贈

3/23

日光市危険物保安協会から市内の全ての新入学児童へ学用品が寄贈されました。危険物保安協会では、幼少期から防災意識の高揚を図ることが重要であると考え、昭和50年から継続して事業を実施しています。



教育長へ学用品を渡す大橋会長(左)

提供：消防本部予防課

今回は、人気キャラクターのイラストが入ったクリアファイルが寄贈されました。

今回は、人気キャラクターのイラストが入ったクリアファイルが寄贈されました。

日本チョコレート工業協同組合からの寄贈

4/10

日本チョコレート工業協同組合日光工場の操業開始に伴い、デラックスミルクチョコレート700枚が市へ寄贈されました。加藤公一専務理事は「操業開始を機



チョコレートを渡す加藤専務理事(左)

提供：商工課

にまずは地元の皆さんに味わっていただきたい」と話しました。

チョコレートは、放課後児童クラブを中心に配布されました。

大日光・エンジニアリングからの寄付

4/23

(株)大日光・エンジニアリングから、市民の新型コロナウイルス感染症予防対策のために役立ててほしいと市へマスクが寄付されました。マスクは、6月から



市長へ手渡されたマスク

提供：総合政策課

再開した学校や、社会生活での感染予防を図るため、高校生相当年齢となる満15歳～満18歳の青少年の皆さんへ配布されました。

極東体育施設からの寄贈

4/27

体育施設の建設・管理などを行う(株)極東体育施設(宇都宮市)から、市へ炭酸次亜塩素酸水10リットル、20箱が寄贈され、巻嶋貴雄代表取締役社長から、大嶋市長に手渡されました。



市長へ寄贈品を渡す巻嶋社長(左)

提供：資産経営課

贈られた炭酸次亜塩素酸水は、消防本部をはじめとした、市内の各消防署に配備されました。

日光市建設業組合からの寄付

4/30

市内の建設業者で組織する日光市建設業組合から、市民の新型コロナウイルス感染症予防対策のために役立ててほしいと市へマスクが寄付されました。マスクは、6月から再開した学校や、社会生活での感染予防を図るため、高校生相当年齢となる満15歳～満18歳の青少年の皆さんへ配布されました。



大嶋市長を囲む建設業組合の皆さん

提供：総合政策課

市内の建設業者で組織する日光市建設業組合から、市民の新型コロナウイルス感染症予防対策のために役立ててほしいと市へマスクが寄付されました。マスクは、6月から再開した学校や、社会生活での感染予防を図るため、高校生相当年齢となる満15歳～満18歳の青少年の皆さんへ配布されました。